

PROYECCIÓN COLEGIAL

XV ASAMBLEA NACIONAL DE GRADUADOS SOCIALES EN MÁLAGA ORGANIZADA POR EL CONSEJO GENERAL DE COLEGIOS OFICIALES DE GRADUADOS SOCIALES DE ESPAÑA



En febrero de 2023 se celebró en el palacio de Ferias y Congresos de la ciudad de Málaga la XV Asamblea Nacional de Graduados Sociales organizada por el Consejo General de Colegios Oficiales de Graduados Sociales de España.

Un importante acontecimiento y un foro donde se pudieron intercambiar opiniones y materias que afectan al colectivo. Coincidiendo con esta asamblea también se organizó un congreso con la participación de interesantes ponentes de reconocido prestigio, que impartieron conferencias de temas de gran actualidad.

La junta de gobierno del Colegio junto a varios colegiados de la Región de Murcia se desplazaron hasta la capital de la costa del Sol para asistir a los actos y ponencias celebradas. Fueron muchos y diversos los temas que se plantearon en este foro y se demandó por parte de los Graduados Sociales una comunicación más fluida con la Administración y una modernización de las herramientas para acceder a los organismos públicos del ámbito laboral, además de que se dote a esas instituciones de más personal, demandas que se trasladaron a la ministra de Justicia, Pilar Llop que asistió a la inauguración de la

asamblea. A Llop se le precisó que a los graduados sociales se les ha multiplicado el trabajo y que las cuestiones que más le consultan ahora los empresarios son los tipos de contratación a través de la reforma laboral, mientras que al ciudadano en general le preocupan mucho las prestaciones y jubilaciones.

La asamblea de graduados sociales también tuvo una parte formativa con magistrados del Tribunal de Justicia de la Unión Europea, el Tribunal Constitucional y el Tribunal Supremo.

GALARDONES XXIV EDICIÓN
DE LOS PREMIOS NACIONALES
E INTERNACIONALES DE
PREVENCIÓN “PREVER 2022” QUE
CONVOCA EL CONSEJO GENERAL
DE RELACIONES INDUSTRIALES Y
CIENCIAS DEL TRABAJO



**CONSEJO GENERAL
DE RELACIONES INDUSTRIALES Y
CIENCIAS DEL TRABAJO**



a propuesta de la Comisión de Honores, Distinciones y Recompensas
de este Consejo General, en su reunión de 28 de enero de 2023, celebrada en Madrid
acordó otorgar al

**ILMO. COLEGIO OFICIAL DE GRADUADOS SOCIALES
DE MURCIA**

la
MEDALLA DE ORO AL MÉRITO PROFESIONAL
Colectiva con distintivo rojo

en consideración a los excepcionales méritos que concurren en tan ilustre institución en el desempeño de sus funciones en su ámbito de actuación, se expide el presente diploma que concede los honores y uso de las medallas e insignias que le corresponden según lo establecido en los artículos correspondientes del Reglamento de Honores y Recompensas.

Dado en Mazarrón, el día 24 de marzo de 2023

El Secretario General del Consejo

Ilmo. Sr. D. Carlos García Mate

El Presidente del Consejo

Excmo. Sr. Profesor Dr. D. Rafael Ruiz Calatrava

El Colegio de Graduados Sociales de la Región de Murcia recibió en marzo dos galardones en la XXIV edición de los Premios Nacionales e Internacionales de Prevención “Prever 2022” convocados por el Consejo General de Relaciones Industriales y Ciencias del Trabajo. Estos galardones se entregaron en Mazarrón y son un reconocimiento a la labor del colectivo de Graduados Sociales de la Región de Murcia. En el acto de entrega el Colegio aprovechó para agradecer al jurado el otorgamiento de los dos premios que vienen a reconocer la importancia de la figura del Graduado Social en nuestra sociedad.

Los premios Prever fueron creados en 1998 por el Consejo General de Relaciones Industriales y Ciencias del Trabajo, en colaboración con las Direcciones Generales de Trabajo y de Prevención de Riesgos Laborales de las distintas Comunidades Autónomas, el Instituto Nacional de Seguridad e Higiene en el Trabajo, los Institutos Autonómicos de Seguridad y Salud en el Trabajo, la Agencia Europea para la Seguridad y Salud y la Asociación Latinoamericana de Salud Ocupacional.

NUEVOS ESTATUTOS DEL COLEGIO VEINTE AÑOS DESPUÉS DE SU ÚLTIMA ADAPTACIÓN

Tras casi veinte años desde la publicación de los anteriores estatutos, la junta de gobierno del Colegio y una comisión designada al efecto trabajaron, durante meses, para adaptar el estatuto y desarrollar un nuevo marco normativo acorde a la realidad actual, que redunde en beneficio de todos los Graduados Sociales de la Región de Murcia.

El nuevo texto está accesible en la web del Colegio una vez que la Consejería de Presidencia, Turismo, Cultura, Juventud, Deportes y Portavocía de la Región de Murcia tuvo a bien, a los efectos previstos en el artículo 10.3 del Decreto 83/2001, de 23 de noviembre, por el que se desarrolla parcialmente la Ley 6/1999, de 4 de noviembre, de los Colegios Profesionales de la Región de Murcia, aprobarlos y publicarlos en el Boletín Oficial de la Región de Murcia.

Boletín Oficial de la
REGIÓN de MURCIA

Número 67

Miércoles, 22 de marzo de 2023

Página 8497

I. COMUNIDAD AUTÓNOMA

4. ANUNCIOS

Consejería de Presidencia, Turismo, Cultura, Juventud,
Deportes y Portavocía

1746 Anuncio por el que se hacen públicos los Estatutos del Colegio Oficial de Graduados Sociales de la Región de Murcia.

A los efectos previstos en el artículo 10.3 del Decreto 83/2001, de 23 de noviembre, por el que se desarrolla parcialmente la Ley 6/1999, de 4 de noviembre, de los Colegios Profesionales de la Región de Murcia y se regula el Registro de Colegios Profesionales y de Consejos de Colegios de la Región de Murcia y en la Orden del Consejero de Presidencia, Turismo, Cultura, Juventud, Deportes y Portavocía de fecha 8 de marzo de 2023, se hacen públicos los Estatutos del Colegio Oficial de Graduados Sociales de la Región de Murcia, cuyo texto se adjunta como anexo.

Murcia, 10 de marzo de 2023.—El Secretario General, Juan Antonio Lorca Sánchez.

ASAMBLEA GENERAL Y ELECCIONES 2023

En mayo de 2023 se celebró la asamblea anual del Colegio donde se pusieron de manifiesto las distintas actuaciones llevadas a cabo durante el ejercicio. La convocatoria arrancó, tal y como es preceptivo, con la lectura del acta de la junta anterior para pasar a discutir y aprobar las cuentas de resultados de 2022 y el presupuesto de 2023. Tras ello el decano realizó una exposición de las actuaciones y gestiones realizadas por el colegio durante el 2023, así como una exposición de las diferentes proposiciones de la junta de gobierno, para dar paso, por último, a las proposiciones, ruegos y preguntas de los asistentes a la asamblea.

Tras la finalización de la asamblea general y el cierre de la mesa electoral, se procedió al recuento de votos para dar cumpli-



miento al punto 7 de la convocatoria de asamblea, que era las elecciones para los cargos de Decano, cuatro vocales ejercientes y un vocal no ejerciente del colegio que estatutariamente cesaban por finalización de su mandato, resultando elegidos:

Alfonso Hernández Quereda como Decano, vocales ejercientes; Pedro Castro, Francisco Javier Jiménez, Ramón Jódar y M^a José Pelegrín y como vocal no ejerciente José Francisco Rodríguez.

EL SALÓN DE PLENOS DEL AYUNTAMIENTO DE DONOSTIA-SAN SEBASTIÁN ESCENARIO DE LA JURA DEL NUEVO DECANO DEL COLEGIO DE MURCIA

En junio de 2023 con motivo del 50 aniversario de los colegios provinciales de Euskadi se celebraron diferentes actos institucionales en Bilbao, San Sebastián y Vitoria. Coincidiendo con esta onomástica se celebró en el Salón de Plenos del Ayuntamiento de Donostia-San Sebastián, el Pleno del Consejo General de Colegios Oficiales de Graduados Sociales de España, en el que Alfonso Hernández Quereda juró su cargo como nuevo Decano del Colegio frente a Ricardo Gabaldón, Presidente del Consejo y el resto de miembros del Pleno. Este evento marcó el inicio de una nueva etapa en la representación de los Graduados Sociales en la Región de Murcia.



NUEVA JUNTA DE GOBIERNO Y NUEVOS OBJETIVOS



En junio de 2023 se celebró la Junta de Gobierno ordinaria en la que tomaron posesión de sus cargos, tal y como rezan los estatutos: Pedro Castro, Francisco Jiménez, Ramón Jódar, M^a José Pelegrín y José Francisco Rodríguez ante el nuevo Decano Alfonso Hernández Quereda.

La constitución de la nueva junta abre una nueva etapa en el Colegio, con la pretensión de actuar y potenciar la actividad, representación y actuación de todos y cada uno de los miembros de la nueva junta. A nivel nacional, el Colegio seguirá traba-

jando, junto al Consejo para hacer crecer la visibilidad del Graduado Social como jurista y como profesional de la Seguridad Social y del Derecho del Trabajo.

La formación es otro de los aspectos donde la nueva junta pondrá su empeño para hacerla crecer en calidad, variedad y periodicidad de manera constante y permanente. Por este motivo, se han constituido diferentes comisiones de trabajo necesarias para llevar a cabo una formación que aborde diferentes cuestiones.

Otro de los aspectos que esta nueva junta ha querido atajar, es intentar mejorar las relaciones con las diferentes Administraciones Públicas, con las que los Graduados Sociales tienen que trabajar a diario y abrir nuevos canales de comunicación de manera exclusiva para los profesionales, para facilitar el quehacer diario en los despachos profesionales.

TOMA DE POSESIÓN NUEVO DECANO Y JURAMENTO DE EJERCIENTES



Alfonso Hernández Quereda, tomó posesión de su cargo como nuevo decano del Colegio de Graduados Sociales en un acto organizado con motivo del juramento anual de colegiados ejercientes.

Al acto acudieron representantes del Poder Judicial ante los que refrendó su cargo apadrinado por Antonio Sempere, magistrado del Tribunal Supremo. En el acto de toma posesión el decano aseguró

que “las relaciones laborales son la clave y el núcleo central de la competitividad de las empresas y de las instituciones en la Región de Murcia”.

La Junta de Gobierno en pleno acompañó al decano, ante una nueva etapa que se inicia con retos importantes y que pretende mantener los estándares de calidad, así como la incorporación de los nuevos retos tecnológicos.

La toma de posesión del decano, y de los nuevos graduados sociales ejercientes, se tuvo que realizar en el Hotel Nelva ante la situación vivida por la huelga en Justicia. Esta circunstancia impidió que se realizase en la Ciudad de la Justicia, como es habitual.

GRADUADOS SOCIALES, ABOGADOS Y PROCURADORES UNIDOS PARA BUSCAR UNA SOLUCIÓN A LA HUELGA JUDICIAL



La paralización de la actividad en juzgados y tribunales, durante meses, salvo en los servicios considerados esenciales, por la huelga de los funcionarios de la Administración de Justicia sacó a la calle en junio de 2023 a graduados sociales, abogados, procuradores en la Región de Murcia. Una convocatoria nacional de los colectivos afectados que se tradujo en concentraciones ante diferentes sedes judiciales para exigir que el Ministerio de Justicia reactivara de forma inmediata este servicio público y tomara medidas urgentes para resolver los inadmisibles retrasos ya acumulados.

En las protestas celebradas en Murcia, los profesionales insistieron en que se están reduciendo al mínimo los ingresos en los despachos; hay cierres y despidos; y miles de ciudadanos y empresas sufriendo demoras en asuntos de las distintas jurisdicciones: civil, penal, laboral, mercantil y contencioso-administrativo.

El decano del Colegio de Graduados Sociales de Murcia, Alfonso Hernández Querada, exigió el cumplimiento de la legislación sobre huelgas; y, en concreto, el nombramiento urgente de un mediador o árbitro que obligara a los funcionarios y al

Ministerio a alcanzar un laudo, es decir un acuerdo de obligado cumplimiento.

Además, graduados sociales, abogados y procuradores también reivindicaron que, en la próxima legislatura, se firme un Pacto de Estado por la Justicia, que permita crear un servicio público, efectivo y de calidad.

NUEVOS CONVENIOS DE COLABORACIÓN CON SABADELL, PREVEMUR Y EDUTEDIS



La nueva junta de gobierno procedió, durante 2023, a la renovación de varios de los convenios de colaboración y de firmar otros nuevos. Banco Sabadell y Edutedis son empresas con las que nuestro Colegio viene colaborando desde hace años.

En el caso de Sabadell se renovó el convenio que mantenemos desde 2011, con el objetivo de ofrecer a nuestros colegiados un amplio conjunto de productos y servicios financieros en condiciones más ventajosas que las del mercado.

Con Edutedis la renovación marca un hito importante ya que los colegiados podrán tener acceso a una amplia gama de cursos y recursos educativos que les permitirá mantenerse actualizados en las últimas tendencias y regulaciones laborales. Esta colaboración nos brinda una oportunidad de desarrollo profesional que será beneficiosa para todos.

El caso de Prevemur es un paso importante ya que abrimos una nueva línea de colaboración que beneficiará a las partes

involucradas. Prevemur está comprometido con la excelencia en la prevención y la gestión de riesgos laborales, y esta colaboración nos permitirá avanzar aún más en la misión que tenemos como profesionales de garantizar un entorno de trabajo seguro y saludable para todos.

AVANCES Y REUNIONES INSTITUCIONALES: EL NUEVO RUMBO DE LA JUNTA DE GOBIERNO



En el trasfondo de un año marcado por cambios significativos, la nueva Junta de Gobierno del Colegio de Graduados Sociales de la Región de Murcia ha emprendido un ambicioso viaje de colaboración e innovación, tejiendo lazos con diversas instituciones para fortalecer el colectivo profesional y avanzar en el panorama regional.

Desde junio del 2023, se han celebrado una serie de reuniones institucionales clave, cada una con su propio propósito y enfoque, pero todas compartiendo el mismo espíritu de progreso. Destacan encuentros con figuras destacadas como: el Jefe de la Inspección de Trabajo, el Delegado del Gobierno, el Presidente del TSJ de Murcia, el Director General de Autónomos y Economía Social, y el Director General de Trabajo de la Consejería de Educación, Formación Profesional y Empleo de la Región de Murcia.

Cada reunión ha sido una oportunidad para discutir asuntos cruciales. Se han alcanzado acuerdos concretos, como el compromiso del TSJ de Murcia para proporcionar una sala de togas en la Ciudad de la Justicia, una instalación largamente esperada por los Graduados Sociales de la Región.

La sinergia entre el Colegio y la Facultad de Ciencias del Trabajo de la Universidad de Murcia también promete emocionantes novedades, con planes para integrar simulaciones de juicios y retomar el club de debate, además de fortalecer los lazos con los institutos de enseñanza secundaria para fomentar el interés en los estudios de relaciones laborales y recursos humanos.

La colaboración con el gobierno regional también ha dado frutos, con compromisos para simplificar trámites administrativos,

fortalecer la formación profesional y mejorar las condiciones para los profesionales.

Estos encuentros no solo representan un impulso tangible para el colectivo de Graduados Sociales de la Región de Murcia, sino también una promesa de un futuro más brillante y próspero para todos los involucrados. Con cada paso adelante, la Junta de Gobierno demuestra su compromiso inquebrantable con el avance y la mejora continua, encaminando al colectivo hacia nuevos lugares de reconocimiento.

En resumen, estas reuniones institucionales no solo han sido encuentros formales, sino catalizadores de cambio, marcando el inicio de una nueva etapa de colaboración y progreso para el Colegio de Graduados Sociales de la Región de Murcia.

LOS GRADUADOS SOCIALES DE LA REGIÓN DENUNCIAN LA PARALIZACIÓN DEL SERVICIO DE CONCILIACIÓN LABORAL Y PÉRDIDAS MILLONARIAS



Los Graduados Sociales de la Región de Murcia en julio de 2023 alzaron la voz en contra de la asunción de funciones propias de la Administración y la “paralización” del servicio de mediación, arbitraje y conciliación, que dio como resultado la cancelación de alrededor de medio millar de conciliaciones laborales. El decano del Colegio alertó sobre las graves consecuencias de esta situación, atribuida a la falta de personal y a la prolongada parálisis de los juzgados tras sucesivas huelgas. El Colegio solicitó una reunión con la

Consejería para abordar este problema, aunque reconocieron las limitaciones derivadas de la situación política actual ante las elecciones que se celebrarían en julio. El decano explicó en una rueda de prensa en la sede colegial, que cada despacho dedica una considerable cantidad de horas y recursos a actividades que no les corresponden, generando pérdidas económicas significativas que algunos despachos no pueden soportar, lo que conduce al cierre de negocios.

Los Graduados Sociales denunciaron una situación insostenible derivada de la paralización del servicio de conciliación laboral, causada por la mala gestión de la administración pública, lo que ponía en riesgo la viabilidad de numerosos despachos y afectaba negativamente a la calidad de la vida laboral y familiar de los trabajadores del sector.

NUEVOS DELEGADOS TERRITORIALES ASUMEN SUS CARGOS EN EL COLEGIO



En la junta de gobierno celebrada en julio de 2023, se llevaron a cabo los nombramientos para las delegaciones territoriales. Los nuevos delegados que tomaron posesión de sus cargos fueron los siguientes:

- Delegación del Altiplano: Leocadio Campos
- Delegación de Cartagena: Fulgencio Pagán
- Delegación de Cieza: M^a Elena Peñapareja
- Delegación de Lorca: Pedro Castro
- Delegación del Noroeste: Juan Andrés Llorente

Estos nombramientos son un paso fundamental en la estructura del Colegio, ya que los delegados desempeñan un papel

primordial de representación y gestión de los intereses de los colegiados en sus respectivas demarcaciones.

Con estos nuevos nombramientos, el Colegio se prepara para continuar su labor y los colegiados pueden confiar en el compromiso y dedicación de los delegados para abordar los desafíos y oportunidades que se presenten en los próximos meses, manteniendo siempre el espíritu de servicio y colaboración que caracteriza a nuestro Colegio.

LOS GRADUADOS SOCIALES EXIGEN A LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA EL RESPETO A LA DESCONEXIÓN DIGITAL



En noviembre se celebró en el salón de actos del colegio una reunión para tratar la problemática existente para cumplir en plazo y forma con la obligación de enviar datos sobre administradores y trabajadores autónomos a la Seguridad Social. Esta reunión fue de forma presencial y online, con una asistencia de más de 270 colegiados ejercientes entre presenciales y online, lo que representa un 50% de los colegiados ejercientes, y pone de manifiesto la envergadura de la problemática. Tras la reunión, el Decano hizo unas de-

claraciones públicas para hablar del grave problema por el que atraviesan los despachos por la gestión y tramitación de documentación con la TGSS, con una descarga injustificada que se está realizando desde la Administración hacia los profesionales colegiados en ejercicio.

Las conclusiones de la reunión fueron emprender una protesta abanderada por el Consejo General de Colegios Oficiales de Graduados Sociales de España, donde poder manifestar el malestar de los colegia-

dos y tratar de encontrar soluciones ante esta situación insostenible, además de exigir a la Administración del Estado que respete la desconexión digital de los profesionales a los que envía una "avalancha" de notificaciones las 24 horas del día, los siete días de la semana. También, se pidió mejorar en los sistemas de comunicación con la Administración; mantener reuniones con otros colectivos profesionales que se encuentran en la misma situación; y enviar un escrito del Consejo General al Defensor del Pueblo.

ASAMBLEA EXTRAORDINARIA 2023



Antes de acabar 2023 se celebró una Asamblea Extraordinaria para abordar dos asuntos cruciales que afectan al colegio: reducción de cuotas colegiales para colegiados ejercientes y modificación parcial del estatuto profesional del Colegio.

En la reunión tras una larga discusión del presupuesto 2024 se aprobó una reducción de las cuotas a colegiados ejercientes del 5,55 %, junto a la modificación parcial del estatuto del Colegio para adaptar los contenidos a las cambiantes necesidades

y regulaciones de la profesión, puesto que nuestro compromiso es mejorar y fortalecer el Colegio en beneficio de todos los Graduados Sociales de la Región de Murcia.

CENA DE HERMANDAD 2023

El Colegio nombró Colegiado de Honor al magistrado del Tribunal Supremo, Antonio Vicente Sempere, e impuso la Medalla de Oro, a José Ruiz, que fue decano del colegio durante 30 años, en el transcurso de la Cena de Hermandad 2023 donde se dieron cita más de 300 graduados sociales de toda la Comunidad Autónoma, y decanos de regiones limítrofes.

Además, se entregaron las medallas de oro, por los 50 años de ejercicio profesional y colegiación; las de plata, a los 25 años, y las de bronce, por los 15. El decano, Alfonso Hernández, manifestó su agradecimiento por la gran presencia en la Cena de Hermandad de representantes del Poder Judicial, de la Agencia Tributaria, de la Administración Regional, de la Inspección de Trabajo y del mundo político y económico que asistieron al acto. Antonio Sempere, al recibir el nombramiento de Colegiado de Honor, afirmó que esta profesión ha dado los pasos



necesarios para ser imprescindible en las relaciones laborales que son la esencia de nuestra sociedad.

Por otro lado, José Ruiz, decano desde 1991 a 2023, agradeció a sus compañeros recibir la máxima distinción del Colegio de Graduados Sociales. Señaló en su intervención que "ha sido un largo recorrido el que hemos vivido juntos. Hemos logrado situar a esta profesión en el más alto nivel de ejercicio profesional en las relaciones laborales, Derecho del Trabajo y Seguridad

Social. Hemos modernizado el Colegio y en los retos digitales estamos en vanguardia. Lo hemos logrado con el esfuerzo de todos, y así lo agradezco".

El delegado, Francisco Jiménez, cerró el acto en representación del Gobierno de España y aseguró abrir un diálogo permanente con la Junta de Gobierno del Colegio para abordar los problemas de gestión y trabajo delegado de las administraciones públicas, la conciliación laboral, las notificaciones 24/7, etc.